

ABSTRAK

Nuriana. NIM. 190104010019. *Dakwah pada Fitur Reels Postingan Akun Instagram Ustaz @felixsiauw*, Pembimbing (I) Dr Zainal Pikri, M.Ag., MA. dan Pembimbing (II) Armiah, S.IP., M.Si, pada Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Dakwah, Instagram *Reels*, @felixsiauw

Dengan perkembangan zaman dan teknologi informasi, dakwah tidak lagi terbatas hanya pada interaksi tatap muka saja, tetapi bisa dilakukan melalui pemanfaatan internet. Sebagai *platform* baru, internet telah menghubungkan orang-orang dari seluruh dunia dalam waktu yang bersamaan melalui media sosial, seperti Instagram. Instagram memiliki fitur terbaru yang populer saat ini, yaitu Instagram *reels*. Salah satu pendakwah yang menggunakan fitur Instagram *reels* sebagai sarana berdakwah adalah Ustaz Felix Siau, akun Instagram dengan *user name* @felixsiauw menyajikan konten dakwah yang menarik dengan bahasa yang sederhana dan terstruktur. Akun Instagram tersebut berhasil mendapatkan 5,1 juta pengikut (*followers*), jumlah penonton (*viewer*), suka (*like*) dan komentar (*comment*) yang tinggi dalam setiap unggahan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pesan dakwah yang disampaikan oleh Ustaz Felix Siau dan respons *followers* akun Instagram @felixsiauw di kolom komentar pada postingan *reels*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *library research*. Subjek dari penelitian ini adalah akun Instagram ustaz @felixsiauw dan objeknya dakwah pada fitur *reels* yang disampaikan oleh Ustaz Felix Siau. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi dengan jenis *non participant observation* dan dokumentasi. Adapun metode analisis data yang digunakan adalah teknik analisis isi etnografi atau *Ethnographic Content Analysis*.

Hasil dari penelitian yang dilakukan terhadap dakwah pada fitur *reels* postingan akun Instagram ustaz @felixsiauw terkait dengan pesan dakwah dan respons *followers*-nya. Diketahui bahwa pesan dakwah yang disampaikan oleh Ustaz Felix Siau diantaranya membahas tentang akidah, akhlak, dan syariah. Dakwah yang disampaikan oleh Ustaz Felix Siau dalam fitur *reels* mendapatkan respons positif dari pengikutnya seperti yang terlihat di kolom komentar.